

WNI

Anniversary 1th PT Grend Lestari Indah Propertindo Palangka Raya, Miliki Kavling Tanah Aman

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.WNI.OR.ID

Sep 4, 2023 - 08:36



Gambar: Indra Gunawan, Jurnalis INDONESIASATU.CO.ID bersama Yanto Sapotro, Manager PT Grend Lestari Indah Profertindo Palangka Raya

PALANGKA RAYA - Dalam rangka merayakan Anniversary 1 Tahun (1th) PT Grend Lestari Indah Profertindo Palangka Raya, manajemen akan menyediakan kavlingan - kavlingan tanah siap bangun dan huni dengan uang muka murah dan terjangkau bagi kalangan kelas menengah ke bawah.

Cukup dengan Down Paymen (DP) Rp 2 juta rupiah, anda sudah memiliki

kavlingan tanah dengan Surat Keterangan Tanah bersangkutan.

"Kami sediakan lahan siap bangun dan huni bagi masyarakat Kalteng khususnya yang memerlukan tanah" kata Yanto Saputra.

Yanto Saputo, Manager PT Grend Lestari Indah Profertindo Palangka Raya, menegaskan bahwa lahan yang saat ini dikelolanya merupakan daerah bebas banjir, bebas masalah dan bebas Tumpang Tindih dengan pihak lain.

Lahan kavlingan Grend Lestari merupakan lahan yang memiliki geografis strategis untuk kedepannya. Kota Palangka Raya sebagai ibukota Provinsi Kalimantan Tengah dan juga sebagai kota penyanggah Ibu Kota Negara (IKN) di Panajam, memiliki peranan penting dalam Republik Indonesia.

Saat ini kota Palangka Raya dalam fase pembangunan dan peningkatan ekonomi. Sudah mulai banyak berjamur sektor usaha masyarakat di kota Cantik ini. Berjamur usaha seperti cafe tempat bersantai, resto, rumah makan prasmana serta aktivitas ekonomi masyarakat kembali meningkat dengan berjalannya daerah ini dalam era kota modern.

"Kami jamin lahan Grend lestari tidak ada tumpang tindih dan setiap SKT pemilik bisa langsung ditingkatkan ke Sertifikat Hak Milik," terang Yanto.

Terletak di Jl Danau Ilung Cilik Riwut Km 9 Kecamatan Jekan Raya Kota Palangka Raya, dengan label "Bebas Banjir, Bebas Masalah dan Bebas Tumpang Tindih,". Mengusungkan Konsep Cash dan Kredit tanpa bank, tanpa BI Cheking. Syarat simple cuma KTP, Kavling bisa langsung naik tingkat ke SHM.

Ukuran kavlingan tanah yang ditawarkan 10 x 20 Meter dengan standar harga Rp 15 jt dan ukuran tanah 15 x 30 Meter eksklusif harga Rp 25 juta, dapat diangsur.

Alamat kantor Jl Hiu Putih XIII blok 2 No 117 countac Person 082152148488 Palangka Raya Kalimantan Tengah.